

siniento de esta escuela, y teniendo en poco los gastos que le ha ocasionado, con las ventajas que de ella se prometia; no desmayando en su laudable empresa de mejorar y perfeccionar la educacion de la juventud Murciana, se ha propuesto establecer el método de enseñanza mutua usado ya en tiempo de Ciceron, Seneca, y Quintiliano; y olvidado despues, hasta que en 1780 fue puesto en practica, primero en Paris por el caballero Paulet; y perfeccionado despues por el Doctor Velly Mr. Lancaster.

Seria hacer un agravio á vuestra ilustracion, mis amados consocios y á la del público que me dispensa su atencion si me detuviese en describir las minuciosidades, y en hacer la apologia de un método, que como sabéis, es preferido al largisimo y dispendioso usado en las escuelas comunes; un método conforme en un todo á la naturaleza, inconstancia, levedad y salud de la niñez; un método introducido ya en todas las Naciones cul-

